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Per tanti anni, molti hanno aspettato Gesù. 

Uno di questi, il profeta Isaia, diceva: 

 

 

 

 

 

 

 

«  Ecco, un bambino nascerà per noi. Sarà chiamato Dio potente, principe della pace. 
Coraggio, non abbiate timore: ecco il nostro Dio viene a salvarci ». 

Nato Gesù, Giovanni Battista invita ogni uomo ad accogliere Gesù che viene. 

 
« Preparate la strada al Signore » -  Giovanni Battista diceva. 

Anche noi siamo invitati ad andare incontro a Gesù ed a preparare le strade. 
C’è un periodo dell’anno liturgico  

in cui i cristiani si preparano ad accogliere Gesù che viene: 
è il tempo d’Avvento, tempo dell’attesa. 

Accogliamo Gesù che nasce per noi e attendiamo la sua venuta. 
Egli, un giorno, ritornerà per giudicarci. 

Prepariamo il nostro cuore, 
ascoltiamo sempre la sua Parola e mettiamola in pratica. 

Riconosciamo Gesù presente nei fratelli più bisognosi, 
doniamo loro il pane per mangiare, un cappotto per ripararsi dal freddo … 

Tutto ciò che è nelle nostre possibilità. 
E da lassù, Gesù sarà contento di noi. 

 


